



Senapred declara alerta roja en cuatro regiones del país por “calor extremo”

Senapred junto con la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Dirección Meteorológica de Chile (DMC) y el Ministerio de Agricultura realizaron una mesa técnica ante pronóstico de altas temperaturas extremas entre las regiones de Coquimbo y La Araucanía. Indicaron que se declaró alerta roja para las regiones de O'Higgins, Metropolitana, Maule y Ñuble por “calor extremo”. Mientras que en la Región del Biobío y en las comunas de La Higuera, Vicuña, Pailhuano y Río Hurtado tendrán alerta amarilla. Fue la DMC quien emitió la alerta por “altas temperaturas extremas” entre Valparaíso y Ñuble, y un aviso que cubre un tramo desde Coquimbo a Biobío.